

Ils vont traverser la France à vélo en autonomie totale

Deux étudiants valenciennois se sont lancés un défi : rallier à vélo, cet été, Valenciennes à Font-Romeu dans les Pyrénées-Orientales. Pour financer leur projet, ils ont ouvert une cagnotte en ligne. À bons entendeurs...

VALENCIENNES. Si Julien Bonneton dit Ju' a quitté son Perpignan natal pour Valenciennes par amour, c'est par amitié qu'il y est resté. En effet, cet étudiant en STAPS 3^e année et son camarade Thomas Angez, dit Jo' l'Indien, en 3^e année lui aussi, se sont lancés un pari fou : traverser la France à vélo, en totale autonomie. Au programme à partir du 14 août, 1400 km de bitume, pavés et dénivelés avec, comme fil rouge, l'aventure humaine. Rencontre.

— Comment vous est venue l'idée ?
Ju&Jo : « On remontait à deux de Perpignan. Dans le train, on était toujours impressionnés par les paysages, mais surtout on sortait du train, à chaque fois frustrés. On ne peut pas profiter pleinement quand ça défile aussi vite. Le vélo s'est imposé. C'est un moyen génial de parcourir les routes, et il permet d'en voir plus encore : d'accéder à tout ce qui reste inaccessible habituellement. On a la chance d'habiter dans le plus beau pays du monde ».

Vous parlez de partir en totale autonomie, c'est-à-dire ?

Ju&Jo : « C'est-à-dire qu'on partira sans vivre, juste avec une tente et de quoi pécher. Vous connaissez Pékin express, l'émission de télé ? C'est le concept. Au gré des rencontres, on dormira chez l'habitant ou bien dans la tente. On mangera local, si tenté est que nous soyons invités bien entendu, ou on péchera notre poisson, on se nourrira des fruits disponibles... Et si on ne trouve rien et bien... (rires)... Plus sérieusement, dans ce voyage, c'est aussi et surtout l'aventure humaine qui nous tente. Prendre le temps de rencontrer les gens, de les découvrir, de nouer des liens... On veut devenir tous les deux profs de sport en collège et lycée alors ce genre d'aventure, ça vous en apprend beaucoup sur vous et sur l'autre et c'est vraiment ce qui nous



Ju&Jo se préparent à un joli périple en vélo à travers la France. PHOTO « LA VOIX »

importe ». En quoi votre projet peut-il intéresser nos lecteurs ?

Ju&Jo : « Il s'adresse d'abord aux amoureux du sport. Ça peut être sympa pour des jeunes qui, comme nous, sont férus de sport d'en suivre d'autres dans ce genre de périple. On veut leur montrer qu'avec un peu d'entêtement et beaucoup de folie, on peut arriver à tout. Tout le long de notre voyage, nous ferons découvrir le pays à travers des photos et des vidéos via notre site et notre page Facebook. Enfin, on veut sensibiliser les gens à l'écologie. D'abord par le vélo qui est sûrement le moyen de locomotion le plus écologique qui existe

“On veut montrer qu'avec un peu d'entêtement et beaucoup de folie, on peut arriver à tout.

mais aussi et toujours par nos découvertes sur le terrain. Sensibiliser les gens sur la faune et la flore qui nous entourent et dont nous sommes tous les garants. ! »

Comment peut-on vous aider ?

Ju&Jo : « Concrètement, pour partir et mener à bien tout ça, on a besoin de matériel. Des vélos adaptés tout d'abord, et puis des tentes, du matériel pour vivre, transporter les affaires... Tout cela se chiffre à environ 3000 €, et c'est vrai que lorsque l'on est simplement étudiant... Ça pique ! Alors on propose aux gens de devenir nos sponsors en somme. Chacun donne ce qu'il veut par le biais de la cagnotte leetchi que l'on a montée, même un euro ça compte, ce serait vraiment super qu'on y arrive. » ■

Contact : leur page Facebook [JuBonnetTon-gandJollndien](#) et pour la cagnotte : www.leetchi.com/c/du-nord-au-sud-a-velo.